

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena rahmatnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul dari skripsi ini adalah **“Pengaruh Pemberian Air Kelapa dan Pupuk Organik Cair (POC) Batang Pisang Terhadap Pertumbuhan dan Produksi Tanaman Cabai Rawit (*Capsicum frutescens* L.)”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) pada Jurusan Biologi di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi. Terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu ditengah kesibukannya untuk memberikan arahan dan bimbingan sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si. selaku dosen penguji I, Ibu Adriana Yulinda D. Lbn Gaol, M.Kes. selaku dosen pembimbing II dan Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si. selaku dosen penguji III yang telah memberikan masukan serta kritikan yang membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc. selaku Dosen Pembimbing Akademik selama perkuliahan. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi. Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si. selaku Ketua Program Studi Biologi. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta para pegawai Jurusan Biologi yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Terimakasih yang mendalam kepada kedua orang tua penulis tercinta yaitu Bapak Suadi dan Ibu Asnah, dan adik yang selalu memberikan dukungan serta doa yang tak pernah putus, memberikan motivasi dan pengorbanan baik dari segi moril dan materi kepada penulis hingga dapat menyelesaikan skripsi ini, dan kepada kakak penulis (Dwi Maya, A.Md, Keb., S.Km. yang telah berbaik hati memperbolehkan penulis memakailahannya untuk dijadikan tempat penelitian.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis tetap mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, 30 Agustus 2022

Penulis,

Suci Ramadhayani

4181220018

